El Edén De Satanás No 83

Gemelos No 20 Las Características Identificables Parte 9
Cuando La Revelación Es Rechazada Se Convierte En Un Engaño
11 de diciembre, 2022
Pastor, Brian Kocourek

Obras Es La Fe Expresada 65 1126 105 Ahora, "fe" es una "revelación de Dios". Ahora, "fe" es una "revelación". Allí es donde quiero permanecer por un momento. Es una revelación. Él se lo ha revelado a Ud. por Su gracia. No fue nada que Ud. hizo. Ud. no se estimuló a Ud. mismo a esa fe. Ud. nunca tuvo fe, le es dada a Ud. por la gracia de Dios. Y Dios se la revela a Ud., y por eso fe es una revelación. ¡Y la Iglesia entera de Dios está edificada sobre la revelación!... 117 En una congregación de personas, por donde pasa una línea de oración, Ud. encuentra algunos... Y todos son personas buenas, vamos a decir. Hay algunos que se están esforzando mucho por creerlo, tratando de estimularse a sí mismo para llegar. Algunos de ninguna manera lo pueden hacer. Y otros, es sólo por gracia que les es dada. Ahora, allí está la diferencia. ¿ Ven? Eso la hace. Esa es la verdadera revelación, porque fe es una revelación de Dios. Tiene que ser revelado primero.

Ahora, Uds. no pueden creer esta Palabra correctamente hasta que les haya sido revelada por el Espíritu de Dios que vive dentro de Uds. De lo contrario, únicamente están tratando de trabajar en algún tipo de engaño que la llaman fe. ¿Cómo pueden Uds. creer verdaderamente a menos que les sea revelado? ¿Cómo pueden Uds. creer si no saben para qué están creyendo? Es como si los bautistas creyeran y colgaran todo en su propia confesión. Pero si están confesando por una mera afirmación intelectual de su parte, o por mero razonamiento humano de su parte aparte de una Fe genuina dada a ustedes a través de la Gracia de Dios (la cual es una revelación), entonces su confesión es sólo obras.

El apóstol Pablo nos dice en 1 Corintios 2 que a menos que Uds. hayan nacido de nuevo por el Espíritu de Dios, nunca entenderán las cosas de Dios. ¿Por qué? Porque nos dice que aquellos que han nacido de nuevo por el Espíritu de Dios, Dios les revela las cosas de Dios, a través de Su Espíritu que vive dentro de Uds.

1 Corintios 2:4 y ni mi palabra ni mi predicación fue con palabras persuasivas de humana sabiduría, sino con demostración del Espíritu y de poder, 5 para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios. 6 Sin embargo, hablamos sabiduría entre los que han alcanzado madurez; y sabiduría, no de este siglo, ni de los príncipes de este siglo, que perecen. 7 Mas hablamos sabiduría de Dios en misterio, la sabiduría oculta, la cual Dios predestinó antes de los siglos para nuestra gloria, 8 la que ninguno de los príncipes de este siglo conoció; porque si la hubieran conocido, nunca habrían crucificado al Señor de gloria. 9 Antes bien, como está escrito: Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, Ni han subido en corazón de hombre, Son las que Dios ha preparado para los que le aman. 10 Pero Dios nos las reveló a nosotros por el Espíritu; porque el Espíritu todo lo escudriña, aun lo profundo de Dios. 11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que

sepamos lo que Dios nos ha concedido, **13** lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. **14** Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. **15** En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. **16** Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

Uds. ven que el apóstol Pablo nos dice en **Romanos 10:17** *La fe*, que es la revelación, viene al oír y escuchar *la palabra de Dios*, pero los hombres pueden escuchar la Palabra y no recibir la revelación que viene del Espíritu que unge esa Palabra para Uds., porque el apóstol Jesús nos dice en **Juan 6:63** *El espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que yo os he hablado son espíritu y son vida.*

Entonces si la carne no aprovecha nada, entonces la carne no puede darnos la revelación de la Palabra de Dios y de las cosas de Dios. No nos beneficia en nada.

Mateo 16:13 Viniendo Jesús a la región de Cesarea de Filipo, preguntó a sus discípulos, diciendo: ¿ Quién dicen los hombres que es el Hijo del Hombre? 14 Ellos dijeron: Unos, Juan el Bautista; otros, Elías; y otros, Jeremías, o alguno de los profetas. 15 Él les dijo: Y vosotros, ¿quién decís que soy yo? 16 Respondiendo Simón Pedro, dijo: Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente. 17 Entonces le respondió Jesús: Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás, porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos.

Solo Una Vez Más, Señor 63-1201.2E 79 Sansón sabía una sola cosa, y yo me pregunto si la iglesia se da cuenta hoy. Él sabía que su condición caída no podría hacerle frente al reto de la hora. Y yo sé, hoy, que la condición caída de la iglesia no puede hacerle frente al reto de esta hora. Y va a ser peor. La Biblia dice: "Como Janes y Jambres resistieron a Moisés, así también ellos; hombres de mentes reprobadas, en cuanto a la Fe". Ellos casi pueden imitarla exactamente.

Ahora, lo que yo deseo resaltar esta mañana es que la diferencia entre la simiente de Dios que tiene Su Espíritu, porque nacieron de Su Espíritu, pero aquellos que son réprobos con respecto a la Fe, son aquellos que no han nacido de nuevo, y sin embargo son religiosos. Ellos no entienden la diferencia entre la fe y el engaño, pensando que tienen fe cuando es sólo una ilusión.

En **II Tesalonicenses 2:10-11** nos dice: **10** "y con todo **engaño** de iniquidad para los que se pierden, por cuanto no recibieron el amor de la verdad para ser salvos. **11** Por esto Dios les envía un poder engañoso, para que crean la mentira,

Ahora, analicemos esto, porque lo que yo quiero que vean es que los elegidos recibirán la revelación de la Palabra de Dios porque tienen su espíritu viviendo dentro de ellos. Sin embargo, los no elegidos, aunque son personas muy intelectuales, nunca podrán entender las cosas de Dios porque no tienen el espíritu de Dios en ellos.

Así que al desglosar **II Tesalonicenses 2:10-11** examinemos primero la primera parte de este versículo. Primero, el apóstol Pablo dice: "Y con todo **engaño** de iniquidad". Entonces vemos que hay algo acerca de la falta de engaño que tienen que es muy engañoso. Y es engañoso porque suena bien, pero no es correctamente bien, no es

correcto, por lo tanto, no está bien, sino está mal. Sin embargo, hay algo acerca de esto que está mal que parece ser correcto o no sería engañoso.

Ahora, Jesús nos dice que los dos espíritus estarían tan cerca que engañaría a los mismos elegidos si fuera posible, y la palabra si nos hace saber que no es posible. Entonces, ¿por qué no es posible? Porque tienen el espíritu de Dios en ellos.

Fíjense que Pablo dijo: **10** "y con todo engaño de **iniquidad** para los que se pierden, Así que vemos que la iniquidad o la injusticia sólo es engañosa en los que perecen. Pero en el sentido de que engaña a los que ordenaron la condenación, a los ordenados a perecer, entonces podemos saber con certeza que es imposible para los que están vivos en Cristo o que Cristo está vivo en ellos que nunca sean engañados por la palabra injustamente.

Entonces, ¿cómo engaña a los que están ordenados a la condenación? Porque ven esta palabra incorrecta y creen que Dios se las revela. En otras palabras, toman la ilusión de que Dios envía y creen que es la Palabra de Dios cuando no lo es.

Tal vez pueda exponerlo para Uds. de otra manera. Satanás sabe que la Revelación es **clave** para el creyente y quiere destruir la capacidad de recibir la Revelación de Cristo, por lo que sustituye otra palabra en lugar de la Palabra de Dios.

De Cristo el Sanador Hno. Bosworth dijo: "El apóstol Pablo en su carta a Gálatas nos dice exactamente cómo Dios hace milagros". Aquel, pues, (Dios) que os suministra el Espíritu, (el Espíritu es el Hacedor de Milagros), y hace maravillas entre vosotros, ¿lo hace por las obras de la ley, o por el oír El Mensaje con fe? 6 Así Abraham creyó a Dios, y le fue contado por justicia." (Gálatas 3:5-6).

La Traducción De Moffatt de este pasaje: "Cuando Él os provee con el Espíritu y hace milagros entre vosotros, ¿es porque hacéis lo que la Ley manda, o porque creéis en el mensaje del evangelio? Es como con Abraham, que tenía fe."

En este pasaje, Dios nos dice que Él hace milagros sobre nuestros cuerpos exactamente de la misma manera que sobre nuestras almas. Es haciéndonos **escuchar** y "**creer el mensaje del Evangelio**". De hecho, la manera en que Dios hace todo es haciendo promesas y luego cumpliéndolas dondequiera que produzcan fe. Él dice que es lo mismo con nosotros que con Abraham. Entonces, ¿cómo fue con Abraham? Noten cuidadosamente: Él simplemente creyó en la Palabra de Dios. "Tenía fe", que Dios haría exactamente lo que prometió. Él estaba "plenamente persuadido" solo por la Palabra de Dios.

Él "no consideró su propio cuerpo" ni el hecho de que tenía unos cien años. Él no vio "la muerte del vientre de Sara" (Romanos 4:19) como una barrera o razón para dudar de que Isaac naciera. Estas cosas, que, según la naturaleza, hicieron imposible el nacimiento de Isaac, no fueron consideradas por Abraham como la más mínima razón para dudar. Él sabía su edad; reconoció la esterilidad de Sara. Sopesó las dificultades; pero a pesar de lo imposible, creyó a Dios.

En otras palabras, no miró las circunstancias; estaba enfocado en una sola cosa, "la Palabra de Dios". ¿Lo dijo Dios o no? Eso es todo.

Bajo circunstancias completamente desesperadas, al "*mirar solo a la promesa de Dios*", se "*fortaleció en la fe*", siendo "*plenamente persuadido*" que significa que

estaba ("absolutamente seguro", Weymouth) de que Dios cumpliría Su promesa. Fue "mirando a la promesa de Dios" y sólo eso que Abraham "se fortaleció en la fe". Recuerden que Dios había dicho a los hijos de Israel: "Todo aquel que... miradlo" la serpiente de bronce, será sanada. Ese era el remedio de Dios y la promesa de Dios y esa era la única condición que Dios había requerido para la curación de los israelitas moribundos.

Números 21:8 "Y Jehová dijo a Moisés: Hazte una serpiente ardiente, y ponla sobre un asta; y cualquiera que fuere mordido y mirare a ella, vivirá. **9** Y Moisés hizo una serpiente de bronce, y la puso sobre un asta; y cuando alguna serpiente mordía a alguno, miraba a la serpiente de bronce, y vivía".

Para recibir cualquier promesa divina de Dios sólo hay un requisito y es mirar la promesa y sólo eso.

El Hermano Branham nos enseñó en su sermón Señor, Muéstranos Al Padre Y Nos Basta 53-0907A P:83 Dios en Su Palabra. ¿Creen que Dios está en Su Palabra? Toda simiente de Dios, cada palabra de Dios es una semilla. ¿Creen eso? Ahora, es sólo como una semilla que Ud. sembró. Si es trigo, saldrá trigo, y toda palabra de Dios... Toda promesa Divina de Dios vendrá a cumplimiento si la ponen en la clase correcta de terreno y la dejan crecer. ¿Creen Uds. eso? Pónganla ahí, digan: "Señor, por Sus llagas yo he sido curado. Estoy sano. Lo acepto, Señor, y jamás diré algo más".

Dios En Su Palabra 57-0323 P:35 Yo creo y puedo probar que la actitud mental correcta hacia cualquier Promesa Divina de Dios hará que suceda. Sí señor. La actitud mental correcta, pero hay que tener la actitud correcta. La actitud es lo que produce los resultados. Si Ud. dice: "Sí, sí, yo creo pero ahora no sé...". Esa no es la actitud correcta, la actitud correcta es recibirlo y decir que es un ASÍ DICE EL SEÑOR. Entonces estará bien.

Cuando Uds. basan su fe en su mejora, o si están afectados por los síntomas o incluso si sienten en lugar de solo por la Palabra de Dios, entonces su fe no es fe real, sino que tienen fe más bien en cómo se sienten, o algo más que la Palabra de Dios. Pero Dios sólo actúa según su palabra, no según sus sentimientos. Estar ocupado con lo que vemos o sentimos es exactamente la condición inversa que Dios ha establecido para que sigamos. Él dijo: "*Todos los que ... miradlo, vivirán.*" Esto simplemente significa que todos los que, como Abraham, se ocupen de la promesa de Dios, para que ya no se vean afectados por los síntomas, "se recuperarán". Significa que la Palabra de Dios (no lo que vemos o sentimos) será la única base para nuestra fe.

No hay tiempo para dejar de mirar hasta que Dios retire Su Palabra. Y Dios no puede hacer eso porque prometió "*El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no pasarán.* Mateo 24:35, Marcos 13:31 y Lucas 21:33

Fíjense que fue al continuar mirando a la promesa de Dios que Abraham experimentó el milagro. Estar ocupado e influenciado por los síntomas en lugar de la Palabra de Dios es cuestionar la veracidad de Dios.

En lugar de hacer a Dios un mentiroso, Jonás, desde dentro del pez, dio el nombre de "vanidades mentirosas" a los síntomas y circunstancias que parecían interponerse en

el camino de su espera de la misericordia de Dios. Al darse cuenta de que eran los síntomas y no Dios lo que le estaba mintiendo, dijo: "Los que observan vanidades mentirosas abandonan su propia misericordia."

Dios nunca se niega a dar misericordia, pero muchos la "abandonan" observando sus síntomas. Los síntomas son reales, pero se convierten en "vanidades mentirosas" cuando nos dicen que Dios no es "abundante en misericordia a todos los que lo invocan". La fe de Abraham no se basaba en nada de lo que veía. Tampoco la fe de la Novia, la simiente real de Abraham, se basa en nada fuera de la Palabra de Dios. Es por eso que la revelación se basa sólo en la Palabra de Dios y nada más. Cualquier cosa contraria a la Palabra de Dios es una vanidad mentirosa y un engaño.

La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:175 Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba. ¿Ve? "De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo juntamente". (Juan 5:19) De la misma manera será la Novia. **Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida** (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran "Aleluya") Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre. Ella tiene el ASI DICE EL SEÑOR. Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad. (y recuerden que su voluntad es Su Palabra) (Amén, yo creeré eso). Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados. Entonces ellos harán las obras de Dios. Porque es Él Mismo en ellos, **continuando Su Palabra** para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.

Así que ella es una novia de palabra y tiene su enfoque sólo en la promesa de Dios a través de Su Palabra. Eso es todo, y nada más.

Pero no es así con los ordenados a la condenación, El apóstol Pablo dijo: "Porque no amaban la Palabra de Dios, los convierte en un engaño, ¿qué es eso? La ilusión es una vanidad mentirosa. Puede ser cualquier cosa fuera de la Palabra de Dios

Después de que Isaac nació, Abraham tuvo un apoyo para su fe. Por medio de Isaac, "todas las naciones de la tierra serían benditas. Con sus ojos puestos en Isaac, el canal a través del cual Dios debía cumplir el resto de su promesa, era fácil de creer. Así que Dios probó su fe, diciéndole que ofreciera a Isaac, para destruir el canal. Pero esto nunca desconcertó a Abraham. La verdadera fe (revelación) prospera en una prueba. Como todavía tenía la Palabra de Dios para ello, estaba listo para eliminar todo estímulo visible a su expectativa y, sin embargo, continuar siendo "completamente persuadido". Dios tenía que detenerlo o habría ofrecido a Isaac. La prueba fue la manera de Dios de perfeccionar su fe, no de destruirla. Si, después de venir a Dios para sanidad, Él les encuentra más animado por su mejora que por Su Palabra, puede encontrar necesario probar su fe. Esto es para enseñarles la gloriosa lección de creer en Su Palabra, cuando todos los sentidos lo contradicen. La fe. que es revelación, tiene que ver sólo con la Palabra de Dios.

En Hebreos 10:35-36 Dios dice a todos aquellos cuya fe está basada en Su Palabra, Hebreos 3:14 "No desechéis vuestra confianza, que tiene gran recompensa de recompensa. Porque tenéis necesidad de paciencia, para que, después de haber hecho la voluntad de Dios, recibáis la promesa". "Porque somos hechos partícipes de Cristo, si mantenemos firme el principio de nuestra confianza hasta el fin".

Muchos actúan directamente en contra de esto. Después de ser ungido y orado por él, en lugar de regocijarse en la promesa de Dios, he escuchado a algunos decir decepcionados: "Pensé que estaba seguro de que iba a ser sanado". Yo supe al instante que nunca habían captado la idea de lo que es la fe. Su idea era sanar primero, y luego creer que Dios había escuchado la oración. Si la Palabra de Dios fuera la única razón de su expectativa, se habrían aferrado al comienzo de su confianza. Nunca es apropiado o razonable desechar la confianza siempre y cuando tengan la Palabra de Dios como base. Se promete que seremos partícipes sólo con la condición de que "mantengamos firme el comienzo de nuestra confianza".

Durante el intervalo entre la promesa de Dios y su cumplimiento, en lugar de observar los síntomas y desechar su confianza porque no tenía nada visible para animarlo, Abraham hizo exactamente lo contrario. El apóstol Pablo nos dice en Romanos 4:20 porque "Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se fortaleció en fe, dando gloria a Dios,"

Y esa es la clave, mirar a la Palabra de Dios, y mirar hacia atrás a la Palabra de Dios, y aferrarse a lo que Él dijo que haría y nada más, porque cualquier otra cosa es una vanidad mentirosa.

Después de que Jonás oró pidiendo misericordia desde dentro del pez, no desechó su confianza porque no había pruebas visibles de que su oración fuera escuchada. *Mantuvo firme su confianza* y le agregó, de antemano, "*el sacrificio de acción de gracias*".

Después de marchar alrededor de los muros de Jericó, Josué y los hijos de Israel no desecharon su confianza porque los muros de la ciudad todavía estaban en pie. **Su fe estaba basada en la Palabra de Dios**: "*He dado a tu mano Jericó.*"

Si ninguno de ellos desecha su confianza, ¿por qué Uds. deberían hacerlo? Su estado mental debe ser el mismo que el de Noé cuando estaba construyendo un barco en tierra firme y poniendo brea en las grietas para mantener el agua fuera. En su mente, el hecho de un diluvio venidero estaba completamente resuelto, y la Palabra de Dios era la única razón para este estado mental.

Nuestra mentalidad con respecto a las reuniones de resurrección debe ser la misma que la de Abraham. "Las visiones de Dios no pueden mentir, porque Dios no puede mentir. Con Abraham, el asunto del nacimiento de Isaac estaba completamente resuelto, a pesar de que todos los síntomas eran contrarios. La Palabra de Dios para nosotros con respecto a las reuniones de resurrección es tan clara como cuando fueron habladas.

En Marcos 11:24 Jesús nos dice exactamente las condiciones que Él requiere para nuestra apropiación de cualquiera de las bendiciones que Él ha prometido. Él dice: "Por tanto, os digo que todo lo que pidiereis orando, creed que lo recibiréis, y os vendrá. Es decir, "Los tendréis" después de creer que Él ha escuchado su oración. Como dijo

Jesús: "Te doy gracias porque me has escuchado", mientras Lázaro todavía estaba muerto.

Deberíamos ser capaces de decir: "Te doy gracias porque me has escuchado" mientras todavía estamos enfermos. Los tendréis" es vuestra respuesta de Jesús y es también vuestra prueba de que vuestra oración ha sido escuchada.

Para la fe, la Palabra de Dios **es la voz de Dios**. Él no nos ha prometido que nuestra sanidad comenzará hasta después de que creamos que Él ha escuchado nuestra oración. "*Si pedimos algo de acuerdo con su voluntad, Él nos escucha*". Si esto es cierto, entonces cree que su oración ha sido escuchada cuando realmente se ora. Debemos ser capaces de decir: "Sabemos que tenemos la petición que deseamos de Él", no porque veamos la respuesta, sino porque "*Dios es fiel que también lo hará.*"

Nunca es apropiado basar la fe en nuestro mejoramiento después de la oración. He oído a algunos decir, con gran deleite: "*Oh, estoy mucho mejor desde que se oró por mí; ahora sé que me recuperaré*".

Esto significa que en lugar de la promesa de Dios tienen alguna otra razón para esperar mejorar. No hay razón para la fe tan buena como la Palabra de Dios.

Supongamos que, tan pronto como oro por la curación de un hombre, él pudiera saber que solo había mejorado en un 50 por ciento. Esta mejora en su condición no es una razón tan buena para saber que se recuperará por completo como lo es la promesa de Dios. La promesa de Dios es una mejor razón a pesar de que después de la oración debería empeorar un 50 por ciento. Honre a Dios creerle incluso cuando todos los sentidos lo contradicen. ¿No nos dijo el apóstol Pablo en 2 Corintios 10:5 "derribando argumentos y toda altivez que se levanta contra el conocimiento de Dios, y llevando cautivo todo pensamiento a la obediencia a Cristo,"

Él promete honrar a aquellos que lo honran. Dios ha prometido responder sólo a la fe que se produce al descansar en Su Palabra, en Su promesa. Aquellos que no amaron la verdad, por otro lado, reciben **un gran engaño**. Es durante el tiempo de la Presencia de Cristo que los falsos ungidos producen sus maravillas mentirosas. Pero a aquellos que aman Su Venida, Él nos dará *una corona de justicia* que es un entendimiento correcto. Por otro lado, *se envía un gran engaño* a aquellos que no aman Su Aparición. ¿Cuál es esta fuerte ilusión: Webster dice que es "una creencia falsa sostenida a pesar de la evidencia invalidante"?

No importa cuán bien Uds. expongan esta gran revelación de la Presencia de Cristo a la gente, todavía la rechazan porque "La fe es la sustancia de las cosas esperadas, la evidencia de las cosas que no se ven. Y les hemos mostrado que la palabra sustancia es la misma palabra Hupostasis que Pablo usó cuando habló del Hijo de Dios como la imagen expresada de la persona de Dios. Hupostasis. Entonces podemos decir que la fe es la persona de las cosas que se espera para la evidencia de las cosas que no se ven. Y Él es la Palabra. Y la Palabra es invisible para todos, excepto para aquellos que tienen ese sexto sentido llamado Fe.

Pero debido a que ellos mismos no pueden ver la manifestación de la promesa en su propia vida, se niegan a creerla. Y eso no es diferente de aquellos que piensan que **Juan 14:12** es para una sola persona. Ellos piensan de esa manera porque no ven que esa

promesa se manifieste en sí mismos. Así que ellos no creen en la promesa de Dios, y por lo tanto llaman a Dios mentiroso al hacerlo. Y al hacerlo, están mirando todo menos lo que Dios prometió, y es por eso que no creen lo que Dios dijo.

Así que Satanás sabe que la fe es la evidencia de las cosas que no se ven, por lo que él trata de hacer que el hombre mire todo menos la Palabra de Dios. Él hace que Uds. tengan fe en los médicos, y los políticos, y los educadores, y los ministros, y los banqueros, y los policías y los militares, y Dios simplemente dice: "Que la palabra de cada uno sea una mentira y la mía verdadera dice el Señor. Y así, todo lo que miran fuera de la palabra, ya sea visible o invisible, es una vanidad mentirosa. Política, profesión médica, educadores, complejo industrial militar, industria bancaria, clero y pueden nombrarlos uno por uno. Dios ha permitido que todo se encuentre como una vanidad mentirosa en esta hora, excepto su Palabra.

Llaman a su Parousia, que no pueden ver, una falsa doctrina mientras ellos mismos se aferran a sus falsas enseñanzas que se basan únicamente en la comprensión denominacional.

Llaman a cualquiera que no esté de acuerdo con ellos un teórico de la conspiración, incluso después de que se haya demostrado que las conspiraciones son hechos de conspiración. Pero se aferran a su propio pensamiento en lugar de que Dios los haya dicho.

El profeta de Dios nos advirtió hace 60 años que pasaríamos por todo lo que hemos visto en los últimos años y, sin embargo, la gente, debido a que no podían verlo entonces, se negaron a prepararse para ello cuando llegó, y se les vino encima de repente.

Proverbios 24:22 Porque su quebrantamiento vendrá de repente; Y el quebrantamiento de ambos, ¿quién lo comprende?

Proverbios 6:15 Por tanto, su calamidad vendrá de repente; Súbitamente será quebrantado, y no habrá remedio.

Y de repente ha llegado el fin y ¿quién se está preparando para el cambio de la Voz de Aclamación que es el Mensaje a la voz de la resurrección?

Pero como hemos visto a lo largo de los últimos 57 años, los hombres aún no han aprendido a cuestionar todo lo que se les enseñó bajo su sistema denominacional y a enfocar todo con la Palabra revelada por el Siervo y Profeta de Dios.

Así que nos dice que "sus mentes serán réprobas con respecto a la revelación" de Cristo. Entonces, ¿qué significa eso, sus mentes serán reprobadas? Sus mentes serán "inútiles" con respecto a la Fe. No importa cuán inteligentes ellos sean, no importa cuánto ellos intenten averiguar qué está pasando, nunca lo entenderán porque tiene que ser revelado.

El Cristo Identificado De Todas Las Edades 64-0401 110 Padre Celestial, Tú dijiste, "Al caer la tarde, habrá Luz." Nosotros Te vemos a Ti, Señor, por todas las señales; las naciones se están quebrando; Israel está en su tierra natal; terremotos en muchos lugares; los corazones de los hombres fallando; mentes pervertidas, réprobos en cuanto a la Verdad. "Como Janes y Jambres resistieron a Moisés," dijiste, "los hombres de mente réproba, rendidos a las diluciones, para creer una

mentira y ser condenados por ella." Pero Tú prometiste, en aquel día, que Tú te revelarías, el Hijo del hombre sería revelado, Jesucristo el mismo ayer, hoy y por los siglos, por Su misma característica que lo identificó en cada edad.

Il Timoteo 4:1 "Te encarezco delante de Dios y del Señor Jesucristo, que juzgará a los vivos y a los muertos en su MANIFESTACIÓN y en su reino,". ...

Il Timoteo 4:8 "Por lo demás, me está guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no solo a mí, sino también a todos los que aman su VENIDA."

El Evangelismo En El Tiempo Del Fin 186 6-3-62 "he guardado la fe." Por lo demás, me esta guardada la corona de justicia, la cual me dará el Señor, juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que aman su venida. No dice los que creen en Su venida" sino "Los que aman Su venida..."

Efesios 4:11-9 nos dice que el verdadero ministerio quíntuple es evitar que sean llevados a una opinión equivocada, y a la gran ilusión.

11 Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12 a fin de perfeccionar (el equipamiento) a los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, ¿Por cuánto tiempo? 13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la Revelación (¿y cuál es la unidad de la revelación? Cuando todos manifestamos la misma revelación de ser hijos como Cristo manifestó) y del conocimiento del Hijo de Dios, a un varón perfecto, (completamente maduro), a la medida de la estatura (carácter) de la plenitud de Cristo;

14 para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar emplean con astucia **las artimañas del error.**

¿Y cuál es el gran engaño? Es la ilusión de creer que Dios les ha revelado algo que está fuera de Su Palabra. Es entonces cuando su revelación no es más que una ilusión.

15 sino que siguiendo la verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, 16 de quien todo el cuerpo, bien concertado y unido entre sí por todas las coyunturas que se ayudan mutuamente, según la actividad propia de cada miembro, recibe su crecimiento para ir edificándose en amor.

17 Esto, pues, digo y requiero en el Señor: que ya no andéis como los otros gentiles, que andan en la vanidad (mentirosa) de su mente, 18 teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón; 19 los cuales, después que perdieron toda sensibilidad, se entregaron a la lascivia para cometer con avidez toda clase de impureza. 20 Mas vosotros no habéis aprendido así a Cristo,

Santiago 5:20 "sepa que el que haga volver al pecador del error de su camino, salvará de muerte un alma, y cubrirá multitud de pecados. El uso de esta palabra error de Su manera utilizada aquí se relaciona fuertemente con sus acciones que se derivan de tener una mente engañada.

2 Pedro 2:18-21 Pues hablando palabras infladas y vanas, seducen con concupiscencias de la carne y disoluciones a los que verdaderamente habían huido de los que viven en

error. 19 Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el que es vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció. (Esta palabra vencer significa ser forzado a una posición inferior por esta otra) 20 Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero. 21 Porque mejor les hubiera sido no haber conocido el camino de la justicia, que después de haberlo conocido, volverse atrás del santo mandamiento que les fue dado.

Hubiera sido mejor para ellos nunca haber escuchado el así dice el Señor, que desviarse de ello y aferrarse a su propio pensamiento, porque cuando lo hacen, su engaño se convierte en su revelación de que ellos viven.

2 Pedro 3:14-18 Por lo cual, oh amados, estando en espera de estas cosas, procurad con diligencia ser hallados por él sin mancha e irreprensibles, en paz. 15 Y tened entendido que la paciencia de nuestro Señor es para salvación; como también nuestro amado hermano Pablo, según la sabiduría que le ha sido dada, os ha escrito, 16 casi en todas sus epístolas, hablando en ellas de estas cosas; entre las cuales hay algunas difíciles de entender, las cuales los indoctos e inconstantes tuercen, como también las otras Escrituras, para su propia perdición. 17 Así que vosotros, oh amados, sabiéndolo de antemano, guardaos, no sea que arrastrados por el error de los inicuos, caigáis de vuestra firmeza. 18 Antes bien, creced en la gracia y el conocimiento de nuestro Señor y Salvador Jesucristo. A él sea gloria ahora y hasta el día de la eternidad. Amén.

Fíjense que están siendo alejados de la Verdad por el error de los malvados, se apartan de la Fe, o de la Revelación y terminan siendo destruidos por su propia ilusión a la que se aferran como revelación. Por lo tanto, si no aceptan la verdadera revelación que es la Mente de Dios, dejarán la única Mente Correcta, entonces, ¿cómo pueden estar en una mente correcta? Por lo tanto, rechazan la Revelación de la Palabra de Dios por la ilusión de su propia palabra.

Y, de hecho, leemos en **1 Juan 4:6** que el Espíritu de engaño no escuchará la verdad del ministerio elegido de Dios. *6 Nosotros somos de Dios; el que conoce a Dios, nos oye; el que no es de Dios, no nos oye. En esto conocemos el espíritu de verdad y el espíritu de error,* que la palabra griega plan-ay significa engaño. Así que dejan la verdad y entran en el espíritu del engaño. Y eso se convierte en una revelación para ellos. Así que sustituyen la revelación de Dios por su propio engaño.

Y solo recuerden, **Proverbios 16:25** nos advierte... "Hay camino que parece derecho al hombre. Pero su fin es camino de muerte".

Y, para terminar, vayamos a **Judas 1**:11 Y leamos: **11** ¡Ay de ellos! porque han seguido el camino de Caín, y se lanzaron por lucro en el error de Balaam, y perecieron en la contradicción de Coré.

Entonces, ¿cuál fue el error de Balaam? Pensando que eran iguales cuando no lo eran. Pensando que tenían la revelación de la Palabra de Dios, pero en realidad, habían elegido en su lugar su propio engaño.

Así que, de ahora en adelante mis hermanos y hermanas, hay una cosa y una sola cosa

que debe ser el foco de nuestras mentes, y nuestros corazones, y esa es la promesa de Dios y sólo la promesa de Dios para esta última etapa de Su Parousia cuando se mueva de la Aclamación, a la voz de la resurrección. Así que concéntrense sólo en la promesa, y preparándose para el cambio del tiempo de la aclamación, a la Voz, del tiempo de siembra y crecimiento de la Aclamación al tiempo de la resurrección y cosecha de la Voz de resurrección.

Oremos ...

Traducido Por: Hno. Mario Nina Enero, 2023 La Paz, Bolivia